

« société d'individualisation » :

La société d'individualisation signifie que les individus dans la société poursuivent une caractéristique ou une capacité distincte basée sur le grand public. Dans une société d'individualisation, le sujet individuel poursuit principalement une indépendance, une unicité et une autonomie. Il nécessite d'être différent des autres, de montrer son charme ou sa qualité unique, et de mettre en évidence les différences individuelles.

« société d'individualisme » :

La société d'individualisme se réfère à la poursuite des intérêts personnels des individus dans la société, en mettant l'accent sur une liberté personnelle et la suprématie des intérêts personnels, et en regardant le monde au centre des individus. Dans une société d'individualisme, tout est centré sur les intérêts personnels, et la société est un moyen d'atteindre une valeur personnelle. Elle s'oppose à toutes les actions et activités qui ne sont pas centrées sur leurs propres valeurs et intérêts.